

2022年
3月号

オリーブガーデンだより

ごあいさつ

寒さの中にも少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃、今年度も残りわずかとなりました。この1年を振り返ると、0歳児さんはだんだんとお友だちが増えていく中で、保育者とゆったり過ごしたり、4月5月頃は先生と手をつないだり、お散歩カートに乗ってお出かけしたりしていた1歳児さんも、今では走ったり、お友だち同士で手をつないでお散歩を楽しめるようになりました。また、2歳児さんは、園で1番大きいお兄さん、お姉さんとして身の回りの事を自分でできるようになったり、お友だちや先生たちと、言葉でのやりとりを楽しめるようにもなりました。しっかりした2歳児さんをお手本に、小さな年齢のお友だちも真似をして遊んだり、身の回りのことを自分でやってみようとする姿もよく目にするようになりました。この1年を通して、子どもたち1人ひとりの成長を近くで感じながら、子どもたちと一緒に、笑顔で過ごすことができとても嬉しく思います。

保護者の皆さまには日々の保育へのご理解とご協力、本当にありがとうございました。

今月のねらい

- 【0歳児】・保育者の仲立ちにより、友だちや異年齢児との交流を楽しむ
- 【1歳児】・簡単な身の回りのことに挑戦しながら、進級する事を楽しみに待つ
- 【2歳児】・自分で身の回りのことができることに自信を持ち、進級への期待を持って生活する
・春の訪れを感じながら、戸外遊びを楽しむ

今月の予定

- 3日(木) ひなまつり
- 24日(木) 避難訓練
- 25日(金) 誕生会

今月の子どもたち

2月3日に「節分」の行事にちなんで「甘えんぼうおに」や「泣き虫おに」など、みんなで鬼退治をしました。子どもたちにはまだまだ難しい行事ですが、ペープサートやゲームなどを考え、子どもたちが少しでも興味を持ち、親しめるよう保育園では工夫しています。



今月のうた

おもいでアルバム・たのしいね

今月のえほん

パネルシアター

くつぬげた!

ちょうちょう ちょうちょう

新しい職員の紹介



別崎 恵

2月から1・2歳児クラスに入ることになりました。元気いっぱいの子供たちと一緒に毎日笑顔で楽しく過ごしていけたらと思います。よろしくお願いします。

